

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Urbanisation de Libreville : les maires édifîés sur le nouveau schéma

GMNN
Libreville/Gabon

ÉLABORÉ en 2010, le Schéma d'aménagement et d'urbanisation (SDAU) du Grand Libreville ne prenait pas en compte certains projets. Sa récente actualisation a permis d'en intégrer plusieurs d'autres. Mercredi dernier à Libreville, les maires des communes et la gouverneure de l'Estuaire, Marie-Françoise Dikoumba, ont été édifîés sur l'état d'avancement du nouveau schéma. Le SDAU de 2010 ne prenait par

«En 2010, il était question que le nouvel aéroport international soit à Andem. Or, aujourd'hui, c'est plutôt sur le site actuel de l'aéroport qu'on va construire un nouveau terminal d'où la voie de contournement qui permettra l'accès au nouveau terminal...».

exemple pas en compte l'aéroport de Libreville. "En 2010, il était question que le nouvel aéroport international soit à Andem. Or, aujourd'hui, c'est plutôt sur le site actuel de l'aéroport qu'on va construire un nouveau terminal d'où la voie de contournement qui permettra l'accès au nouveau terminal...", a indiqué le directeur de cabinet du ministre de l'Habitat et de l'Urbanisme, Nzaou Mabicka. Le nouveau SDAU doit dresser, pour les 18 prochaines années, les grandes lignes du développement intégré des différentes agglomérations du Grand Libreville, ainsi que leurs zones d'influence directe. Il a permis de mettre en évidence tous les enjeux environnementaux, économiques et sociaux de la capitale. Après l'étape diagnostique, les équipes techniques travailleront avec les collectivités locales pour commencer à affiner le schéma général.



Une séance de la présentation du SDAU de Libreville.

État-Comilog : un fonds de 2 milliards de francs pour soutenir les PME

GRM
Moanda/Gabon

LA Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog) et le gouvernement ont signé, le 30 juin dernier à Moanda, un avenant à la convention du fonds d'amorçage entre l'État, Comilog et trois établissements de microfinance (EMF). Destiné à faciliter l'accès au financement, à moindre coût, pour les entrepreneurs et les porteurs de projets gabonais, la signature de ces avenants s'est déroulée en présence de Yves Fernand Manfoumbi, ministre du Commerce et des PME, Leod Paul Batolo, A-DG de Comilog, Emmanuel Leroueil, conseiller économique et financier à la présidence de la République et des responsables des établissements de microfinances, à savoir EDG, SFE et Finam. Cette convention, qui est une véritable aubaine pour les PME qui, très souvent, peinent à accéder aux crédits, a également été élargie à deux autres EMF, en l'occurrence Cofina et Sodec.



Comilog Moanda : les installations de l'actuelle usine.

L'enveloppe allouée passe de 750 millions de francs CFA à 2 milliards de francs CFA. Et couvre désormais les cinq provinces traversées par le chemin de fer. Au cours de cette cérémonie solennelle, trois véhicules ont par ailleurs été remis aux EMF pour le bon suivi de leurs activités dans les différentes localités. Une initiative qui s'inscrit dans

la volonté des plus hautes autorités et la Comilog de contribuer à l'éclosion d'un véritable tissu économique dans le pays. Depuis la mise en place de ce fonds d'amorçage en septembre 2022, ce sont plus de 100 entreprises qui ont été développées soit plus de 140 emplois créés pour un montant décaissé de plus de 750 millions de francs CFA.

Le clin d'œil de Lybek

